

Début au Burundi d'une réunion internationale sur l'éducation

PANA, 03/11/2008 Bujumbura, Burundi - Une réunion internationale de quatre jours sur les facteurs essentiels de la qualité de l'éducation s'est ouverte lundi à Bujumbura, en présence du deuxième vice-président du Burundi chargé des questions économiques et sociales, Gabriel Ntisezerana. Organisée par la Conférence des ministres de l'éducation des pays ayant le français en partage (CONFEMEN), la réunion regroupe plus d'une centaine de dirigeants.

S'exprimant lors de la cérémonie d'ouverture, M. Ntisezerana a déclaré que son pays a décidé de faire de l'éducation une priorité dans son effort de reconstruction nationale après plus de 10 ans de guerre civile. «Des avancées significatives sont constatées dans le domaine de l'accès à l'éducation et particulièrement depuis que l'enseignement primaire a été rendu gratuit à partir de septembre 2005», a-t-il affirmé. M. Ntisezerana a souligné qu'en dépit des performances quantitatives du système éducatif national, les questions en rapport avec la qualité de l'enseignement demeurent néanmoins posées.